



Getty Images

El Armagedón nuclear está 'a las puertas' (novena parte)

El Armagedón nuclear está 'a las puertas'

- Gerald Flurry
- [8/2/2019](#)

Continuación de [El Armagedón nuclear está 'a las puertas' \(octava parte\)](#)

‘A las puertas’

“Entonces, si alguno os dijere: Mirad, aquí está el Cristo, o mirad, allí está, no lo creáis” (Mateo 24:23). No escuche a hombres que le dicen en qué Iglesia debería estar usted; ¡escuche a Cristo!

“Porque se levantarán falsos Cristos, y falsos profetas, y harán grandes señales y prodigios, de tal manera que engañarán [extraviarán], *Si* fuere posible, aun a los escogidos” (versículo 24). Pero los muy elegidos de Dios no pueden ser extraviados. Ellos entienden profundamente lo que Cristo dijo y no lo soltarán. Ellos tendrán la más grande recompensa en el Reino de Dios por causa de su lealtad cuando la mayoría se alejó de Él.

Los versículos 29 y 30 de hecho contienen buenas noticias: Cuando todas estas horribles señales sucedan, sabremos que Cristo está a punto de regresar. El evangelio ya ha sido predicado mundialmente, y ahora la advertencia final de Mateo 24 está saliendo al mundo. Dios dice en Amos 7:8 que Él no pasará otra vez ante ellos; Dios está dando una advertencia final.

“De la higuera aprended la parábola: Cuando ya su rama está tierna, y brotan las hojas, sabéis que el verano está cerca. Así también vosotros, cuando veáis todas estas cosas, conoced que está cerca, *a las puertas*” (versículos 32-33). La traducción Moffatt lee “a las puertas mismas”. La traducción Williams lee “a la puerta”. El regreso de Cristo está “a la puerta misma”. Cristo realmente vuelve otra vez, y Él gobernará este mundo y le mostrará a la gente, a través de un gran punto de giro en la historia del hombre, cómo ser exitoso y construir un paraíso sobre la Tierra.

Cristo reprendió a los fariseos porque ellos no podían leer las señales de los tiempos (Lucas 12:54-56). Ellos no podían ver que la destrucción del año 70 d.C. estaba prácticamente sobre ellos. El hijo de Dios, Creador del universo, les estaba advirtiendo y ellos aun así no hacían caso. Así que eso no me hace sentir inferior, si algunos no escuchan hoy.

El novelista inglés Robert Harris escribió alguna vez en el *Sunday Times* que, si alguien quiere ser una súper potencia, se necesita un líder fuerte, unidad, y estar dispuesto a sacrificar su propia sangre. EE UU ciertamente falla en las dos últimas condiciones. ¿Y qué pasaría si tuviéramos una crisis como la de la Gran Depresión? Pronto habrá caos como nunca antes, dijo Cristo. O bien se cumplirá cada palabra de esto, o Dios mintió (Mateo 24:35).

‘Manténgase despierto’

“Mas como en los días de Noé, así será la venida del Hijo del Hombre. Porque como en los días antes del diluvio estaban comiendo y bebiendo, casándose y dando en casamiento, hasta el día en que Noé entró en el arca, y no entendieron hasta que vino el diluvio y se los llevó a todos, así será también la venida del Hijo del Hombre” (Mateo 24:37-39). Antiguamente, ¡Noé advirtió por 120 años! La gente no hizo caso, y el diluvio vino repentinamente. La crisis de las crisis del tiempo del fin, también vendrá repentinamente. Esté al pendiente de eso.

“Dos mujeres estarán moliendo en un molino; la una será tomada, y la otra será dejada” (versículo 41). Una mujer es un tipo de la Iglesia. Ésta es una profecía sobre que habrá dos Iglesias de Dios: una descarriada, y otra a la que Dios protegerá.

“Velad, pues, porque no sabéis a qué hora ha de venir vuestro Señor. Pero sabed esto, que si el padre de familia supiese a qué hora el ladrón habría de venir, velaría, y no dejaría minar su casa” (versículos 42-43).

¡Cristo nos dijo, velad! No podemos permitirnos estar espiritualmente soñolientos. La traducción Moffatt de Lucas 21:36 dice: “De hora en hora manténgase despierto, orando para que pueda tener éxito en escapar de todos esos peligros que vienen y permanecer delante del Hijo del hombre”.

Mientras tanto, Cristo está enojado con su Iglesia tibia o laodiceña, porque ellos no dieron el alimento en su temporada (Mateo 24:44-45); ellos no hablaron la palabra de Dios, y el 95 por ciento de ellos le dieron la espalda en vez de entregar Su mensaje.

Dios quiere hacer de Su pueblo leal, gobernadores “sobre todos sus bienes” (versículos 46-47). Ésa es una promesa fantástica: ¡el universo entero! Hebreos 2 afirma, en una traducción, les daré control sobre “el universo entero”. Por supuesto, antes de que podamos recibir tan estupenda recompensa, tenemos que construir el carácter de Dios o lo arruinaríamos como lo hizo Satanás. Usted tiene que construir carácter guardando la ley de Dios.

Dado que Cristo no regresó cuando ellos esperaban, la mayoría del pueblo de Dios ha dicho, “mi señor tarda en venir” (Mateo 24:48) y se han rendido, y han decidido quebrantar la ley como todos los demás.

Y comenzaron “a golpear a sus consiervos [o volverse carnales y hacer lo que todos los demás hacen], y aun a comer y a beber con los borrachos, [y] vendrá el señor de aquel siervo en día que éste no espera, y a la hora que no sabe, y lo castigará duramente, y pondrá su parte con los hipócritas; allí será el lloro y el cruji de dientes” (versículos 49-51).

Satanás ha sido arrojado, y está lleno de ira (Apocalipsis 12:12). Él es como un león rugiente y odia a cualquiera que se atreva a obedecer a Dios. Desesperadamente trata de destruirlos.

De miles de millones de personas, tenemos un honor y oportunidad sin paralelo de oír la advertencia de Dios, de recibir Su amor y entender Su mensaje. ¿Puede usted entender la profundidad de cuán maravillosas son realmente estas palabras de Cristo? ¿Cómo puede uno contenerse cuando realmente lo entiende? Esto es inusualmente maravilloso, pero requiere obediencia. Jesucristo nos dice que debemos poner atención y estar listos. Si lo hacemos, Él nos hará gobernadores sobre todos sus bienes. ¡Y Dios tiene muchos bienes! ■



Descargue o solicite ya su copia gratuita de

El Armagedón nuclear está 'a las puertas'

dando clic aquí.